
Réunion des Impromptus du 29 juin 2022 
 
Présents : Mélanie, Julie, Valérie, Bénédicte, Julien (point 1) + Didier (points 2, 3 et 4) 
 
 
 
1/ Point sur le numéro en cours 
 
Julien est présent sur le numéro musée en mode production 
- A commencé à traiter les images, quelques unes en commun avec le livre de Bruno. 

•  => en août ça sera fini 

• => si questions par mail à l'ensemble du comité 

• => une idée de la couleur ? => dépend de l'image de couverture  

• => mise en page des photos sombres? Les rassembler sur un fond noir 

La relecture globale du numéro bouclé se fera en septembre pour une sortie au 15 novembre. 
 
Priorité 1 = Travail avec les doctorants (pour les journées doctorales Julien fait l'affiche pour 
début juillet-mi-juillet-fin juillet) 
 
Priorité 2 = Couverture, faire plusieurs propositions, une avec l'image de Bruno que nous ne 
validons pas sur le principe, mais n'avons pas la volonté de nous battre... une avec street art et 
image et une street art,  
=> Envoyer des images de street art à Julien d'ici 2 jours 
 
Priorité 3 = D'ici fin aout = mise en page des chapitres, A/R avec le comité si besoin,  
 
Bruno => Lui demander les résumés très courts Fr/En de chaque chapitre. 
 
2/ Autres numéros 
Propositions reçues :  
    - Valérie, Julie et Mélanie n'ont pas reçu de proposition 
    - Dans l'air : notre expérience de collaboration, mais personne n'a pris le sujet à bras le 
corps 
    - Valentina et Agnès un numéro sur leur séminaire sur les conflits et la famille, mais pas de 
propositions concrètes 
    - On a reçu par contre plusieurs articles/chapitres individuels :  
*1 ou 2 articles d'Hubert 
*1 article d'Isabelle Schwobb 
*1 1-2 de Bénédicte 
*1 de Valérie  
*1 proposition de Nathalie Mondain 
*1 d'Agnes A 
*1 proposition de Sylvie B 
 



Nous ne sommes pas contre l'idée d'un varia, avec une préface/intro qui explique la raison 
d'être de ces numéros mixtes / mélangés. Frustration du système classique de publication, 
faire une intro ou la demander à quelqu'un qui travaille la dessus (transfo des systèmes de 
publication, ...)  
C'est pas parce que les données sont anciennes que les papiers ne valent rien ! 
 
Il faudrait un calendrier et qu'on se mette d'accord sur la procédure : 
    - relancer les intentions pour recevoir les articles 
    - demander un article en écologie s'il en manque ? 
 
Proposition de calendrier pour le varia : 
    - envoi des articles sous format word avec mise en forme neutre pour fin octobre 
    - novembre on regarde comment tout peut fonctionner ensemble,  sommaire et relire les 
papiers 
    - on revient vers les auteurs entre décembre et janvier 
    - version finale pour début mars 
    - en production chez Julien fin mars 
    - sortie au 15 juin 
     
3/ Membres du comité / renouvellement 
 
On n'est pas très nombreux, on pourrait solliciter celles-ceux qui ont proposer des numéros, 
par ex  Valentina. 
[Valérie et Didier ont vu Valentina le midi, elle se joindra à  nous pour une réunion à la 
rentrée poru voir comment nous foncitonnons mais a priori elle est OK] 
Peut être aussi du côté du pôle qui se restructure vers migrations, mais ils sont déjà impliqués 
dans une revue. 
Nouveau MCF : Christophe Baticle 
Demander à un.e doctorant.e pour renouvellement : voir qui se propose?  
 
 
4/ Divers 
Un peu de comm avant l'été (Bénédicte) 
 
=> Parler du wiki des Impromptus lors de la prochaine réunion 
On voudrait avoir un moyen de publier rapidement les chapitres en ligne et pas juste les 
résumés de chaques chapitre. Ça serait encore mieux ! 
 
=> Il serait intéressant de préparer dans les Impromptus une publication des numéros JDD, 
notamment en amont , à préparer en amont : envoyer un message au comité d'organisation des 
JDD qui est collégial 
 
 
 


